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Bus fermi 

Ieri blocco 
perii 
contratto 

I ROMA Mentre più della 
meta del treni era ancora fer 
ma ieri manina traffico Irn 
p u l i t o nelle citta Non hanno 

• Funzionato per quattro o re 
r dalle IO alle 14 autobus tram 

metrò Ha avuto adesioni 
p ressoché totali lo sc iopero 
degli autoferrotranvieri prò 

* c lamato da Cgil Cisl Uil Men 
Ire d a più parti si invocano so 

» luzioni autoritarie c o m e la 
precet tazione il contra t to d e 
gli autoferrotranvieri sot to 
scritto due anni fa deve a n c o 
ra essere applicato in parli 

: londamental l In particolare i 
sindacali ch i edono i approva 
«Ione di un disegno di legge 
volto a favorire I e s o d o di 
IO 000 autoferrotranvieri ini 
d o n a Sembra che ieri d o p o 
questa nuova agitazione che 
fa seguito ad altre svoltesi 

Sualche mese fa il presidente 
ella commissione trasporti 

della Camera si sia impegnato 
a presentare 18 giugno ques to 
disegno di legge «E un Inter 
vento - ha dichiarato Luciano 
Mancini segretario generale 
della Flit Cgll - c h e avviene 
ovviamente in grande ritardo 
A chi c o m e Giugni la un gran 
parlare di misure antisciopero 
vorrei suggerire di tener c o n t o 
di slmili ritardi Slamo stati co-
Stretti a proclamare ques to 
nuovo sc iopero so lo pe r ch ie 
de re I applicazione di un dise 
gno di legge relativo ad un 
contrat to di due anni fa- I sin 
dacali ch i edono a n c h e che 
vengano applicate una s e n e di 
misure relative agli inquadra 
menti professionali 

Particolarmente difficile è 
s lato ieri mattina spostarsi 
c o n I automobile a Roma 

t Nella capitale I agitazione ha 
ot tenuto prat icamente la tota 
Illa del consensi Massiccia 

I adesione allo sc iopero an 
c h e In Lombardia A Milano 
intasamenti rallentamenti del 
tralfico e un notevole afflusso 
di auto sulle principali s t rade 
di entrata in città 

Intanto per quanto riguar 
d a II trasporlo ae reo ieri il 
par lamentare d e , Op ino Lue 
chesl, in un interrogazione ri 
volta al ministro dei Trasporti 
ha espresso il t imore che il re 
cen te acco rdo tra Alitalia e 
compagnia statunitense Uni 
led Airlines «possa creare seri 
problemi di sopravvivenza al 
la compagnia di bandiera ila 
liana» Lucchesi ha sottolinea 
lo che «nessuna informazione 
preventiva dell intesa e ra 
giunta alle competent i c o m 
missioni parlamentari» Infine 

II par lamentare d e ch iede se 11 
governo ne fosse a conoscen 

Termina alle 14 lo sciopero 
dei macchinisti Fs 
Ma il 9 giugno toccherà 
a tutti i ferrovieri 

Il ministro torna a minacciare 
misure contro le agitazioni 
Il sindacato contrario a 
provvedimenti di tipo autoritario 

Santuz: «Con i Cobas non tratto» 
Termina oggi alle 14 lo sciopero dei Cobas dei mac 
chimsti Anche ieri ha circolato meno della meta dei 
treni II ministro Santuz ha ribadito che non ammet
terà at tavolo di trattativa i Cobas che annunciano 
nuovi sciopen Mauro Moretti (Flit Cgil) «I Cobas 
tornino a confrontarsi con il sindacato per poter 
trovare una comune piattaforma» Ma i Cobas vo
gliono essere un soggetto contrattuale 

PAOLA SACCHI 

• I ROMA E slata un altra 
giornata di semiparalisi An 
che ieri ha circolato m e n o 
della meta dei treni a lungo 
percorso E a n c h e ieri guerra 
delle e frp sulla partecipazio 
ne allo sc iopero tra Fs e C o 
bas dei macchinisti S e c o n d o 
questi ultimi 1 ades ione alla lo 
ro protesta è stata tra il 70 e il 

90% S e c o n d o 1 en te nel p ò 
meriggio di ieri sa rebbe scesa 
al 58% Ma in serata la sala 
operativa delle ferrovie ha ri 
confermato la stessa percen 
tuale che aveva riferito I altro 
ieri il 60% Quel che e cer to e 
che a n c h e ieri e stato pratica 
mente proibito viaggiare in 
t reno I disagi termineranno 

solo questa sera Lo sciopero 
termina oggi alle 14 ma e 
chiaro che ci vorranno alcune 
o r e pr ima di po te r ripristinare 
la normale circolazione Dun 
que il lungo braccio di ferro 
dei Cobas c o n il ministro dei 
Trasporti Santuz c o n le Fs 
m a a n c h e c o n i sindacati c o n 
tinua E nuove giornate ne re 
sono in arrivo per il t rasporto 
ferroviario I Cobas dei m a c 
chinisi) hanno già fatto sapere 
che se non verranno ammessi 
al tavolo di trattativa per af 
Cromare la loro vertenza dal 
1 5 a l 2 1 r i tarderanno di un ora 
tutte le par tenze Anche ieri il 
ministro dei Trasporti ha an 
nunciato che pres to prenderà 
misure antisciopero senza 
specificarle Santuz e stato 
net to «E impossibile proce 

«Deve ascoltarci, 
la categoria siamo noi» 
Il ministro Santuz non ti vuole Ma i Cobas dei 
macchinisti insistono vogliamo essere ammessi al 
tavolo di trattativa Arnvati al loro decimo sciopero 
chiedono incontri ora ai partiti Delle prospettive 
di questa lotta parlano due leader dei Cobas, Ezio 
Gallon, fiorentino, consigliere comunale a Scan-
dicci per una lista ecologista e Giancarlo Falcone, 
genovese, iscritto al Pei Entrambi iscritti alla Cgil 

WM ROMA E dieci Dieci 
scioperi, ma II ministro del 
Trasporti, Santuz, Insiste* 
niente Cobas del macchinisti 
al tavolo di trattativa. E vi In
vita a mettervi d'accordo con 
Il s indacato. Gollori, come 
pensate di uscirne? 
Ci stiamo muovendo presso i 
partiti i gruppi parlamentari 
le forze sociali pe rche convin 
cano non solo il ministro ma 
a n c h e Fs e sindacati a discute 
re con noi nell interesse del 
paese per fare in modo che lo 
scont ro non si acuisca ulte 
no rmen te 

Avete fatto varie richieste, 
di alcune non parlate più, 
altre In qualche modo ave
vate cercato di mediarle 
c o n II s indacato. Ora c o s a 

chiedete? 

Non accet t iamo I a c c o r d o 
sottoscrit to pe r i macchinisti a 
d icembre si peggiorano le 
condizioni di lavoro aumen ta 
lo sfruttamento 

Ma 11 sindacato dice che I 
limiti massimi del le pre
stazioni orarle non au
menteranno, cos ì c o m e 
prevede un'altra Intesa si
glata da p o c o . 

La realtà è che aumentano i 
chilometri giornalieri percorsi 
e lo stress Si s ta già superan 
d o su alcune tiatte c o m e la 
Roma Milano il limite massi 
m o dei chilometri giornalieri 
c h e e di 450 

Ma fi transitano treni più 

veloci e quindi non è natu
rale? 

No aumenta lo sfruttamento 
dei macchinisti a d a n n o della 
sicurezza Un c o n t o è guidare 
un t reno c h e va a c e n t o ali o ra 
c o n cen to segnali da rispetta 
re e un c o n t o è guidarne un 
altro c h e in un ora compie 
duecen to chilometri c o n ben 
duecen to segnalazioni Intan 
to si s ta e s t e n d e n d o I utilizza 
zione di un solo macchinista 
sulle locomotrici leggere 

Ma 11 s indacato non ha sot
toscritto u n accordo che 
blocca questo fenomeno? 
E ancora, n o n avevate tro
vato con 11 s indacato qual
che punto d'Incontro an
che sulla quest ione dell'a
vanzamento di l ivel lo c h e 
chiedete? 

lo so che e in atto nelle Fs una 
ristrutturazione selvaggia E 
poi occo r r e met tere nero su 
bianco, quantificare su que 
stioni c o m e la nostra richiesta 
di o t tenere il 7 ' livello 

Ritieni ch iuso ogni rap
porto con CgU-CIsl-Ull? 

Se volevano recuperarci lo 

Spalanzani presidente, Meli segretario 

Confortigianato cambia dirigenti 
ma non la linea polìtica 
Vertici rivoluzionati alla Confartigianato In un sol 

fliorno sono mutate la presidenza ora affidata ad 
vano Spalanzani e la segreteria generale affidata a 

Giorgio Meli L'elezione è avvenuta ieri nel corso di 
una assemblea nazionale della Confartigianato che 
ha riunito a Roma 135 delegati in rappresentanza 
del 640 000 artigiani iscritti Non dovrebbero però 
esservi cambiamenti nella politica della Cgia 

GILDO CAMPESATO 

I ROMA Per la Confartigia 
nato il caso Rossetto il segre 
tarto generale «giubilato» sui 
due piedi d o p o la scoperta di 
una serie di irregolarità a in mi 
nistrative può dirsi virtù al 
mente chiuso II nnnovamen 
to dei vertici dec iso ieri ha in 
fatti pos to la parola fine alta 
f a » della reggenza p rowiso 

_ ria assegnata ad una terna di 

Presidenti (Perobelli Bova e 
ossati) per concent rare il pò 

(ere nelle mani di Spalanzani 
> ex presidente della federazio 

ne del! Emilia Romagna An 
c h e la nomina di Meli alla se 
gretena generale p o n e fine ad 
un vuoto durato alcuni mesi 

Appare comunque evidente 
che d o p o il caso Rossetto sarà 
la presidenza a cercare di ave 
re ben salde m m a n o le chiavi 
della gestione di Confartigia 
nato 

Questi ultimi mesi sono sta 
ti caratterizzati nel m o n d o 
dell imprenditoria artigiana 
da un marcato avvicinamento 
delle posizioni tanto che le 
quattro organizzazioni del set 
tore (Cna Confartigianato 
Casa e Claai) hanno dato vita 
ad un coord inamento unita 
rio Una linea che il nuovo 
presidente della Confartigia 
nato non intende mettere in 
discussione «Mi sembra che 

questa esperienza abbia (un 
zionato b e n e d a n d o nsuttati 
positivi», d ice o u alcuni temi 
specifici c o m e il fisco la pre 
videnza i rapporti c o n le or 
ganizzaziom sindacali tra di 
noi ci s o n o state delle conver 
genze significative» 

Ciò significa c h e pensa te a d 
un ulteriore rafforzamento 
delle strutture u n i t a n e ' Si e 
parlato addirittura di un orga 
nizzazione sola « N o n m i s e m 
bra che ques to sia un proble 
ma ali ord ine del giorno Nel 
2000 può darsi m a per ora e 
b e n e che ogni organizzazione 
mantenga la sua au tonomia 
Del resto vi sono delle adenti 
ta storiche politiche culturali 
che non si possono cancel lare 
c o n un colpo di spugna o c o n 
semplici atti di buona volon 
ta» 

Ma se non ad una organiz 
zazione unica e possibile 
pensare ad un qualcosa di si 
mite a quello che e stata per i 
sindacati la federazione unita 
ria Cgil Cisl U P «E un ipotesi 
che non scar t iamo a priori ma 
c h e va approfondita Comun 
que non e il caso di accelera 
re i tempi p roced iamo per 

piccoli passi e cerch iamo di 
fare b e n e quel che si può fare 
Del res to i nsultati s inora o t 
tenuti c o n ques to livello di 
unita mi pa iono positivi» 

La Con/artigianato vuole 
buttarsi alle spalle una fase un 
p ò difficile ed e in cerca di 
rilancio «Abbiamo indubbia 
mente il p roblema di far d e 
collare la nostra immagine 
esterna ma a n c h e di far c o 
gliere la centralità dell artigia 
nato Si tratta di c reare le con 
dizioni c h e garant iscano al 
nostro set tore io sviluppo del 
le sue enormi potenzialità in 
termini produttivi e d o c c u p a 
zionali* 

E i pnmi obiett ivi ' «Una fi 
scalila equa una sburocratiz 
zazione di no rme e adempì 
menti una situazione previ 
denziale equa a n c h e attraver 
so lo stralcio delle no rme pen 
sionistiche riguardanti il setto 
re un rapporto col s indacato 
che r iconosca la peculiarità 
dei rapporti di lavoro nel set 
tore Eccessive rigidità pò 
t rebberò avere riflessi occu 
pazionali negativi E c iò non 
sa rebbe un b e n e per nessu 

Per il Conad utile 
di oltre due miliardi 

I ROMA 11 Conad (Consor 
zio nazionale delle cooperat i 

< ve tra dettaglianti aderente al 
la Lega) ha conseguito nel 
1987 un utile net to di 2 090 
milioni di lire con t ro i 2 G4S 
milioni del 1986 li giro d a d a 
n del le 65 cooperat ive asso 
ciate è s ta to pan a 2 044 mi 
Dardi 0 11 per cen to in più ri 
spe t to ali 86) mentre quello 
dei 12 070 punti di vendita as 
sociali è cresciuto del 10 per 

i c en to raggiungendo i 5 997 

miliardi Sono questi i pi nei 
pali risultati del bi lancio 1987 
che sarà esaminato domenica 
prossima dalla ventiseiesima 
assemblea annuale dei soci 
Sempre nell 87 il patrimonio 
net to del consorz io ha rag 
giunto 121 miliardi cont ro 120 
dell 86 e le spese sostenute 
per pubblicità s o n o state pan 
a 6 5 miliardi Per gli investi 
menti sono stati spesi circa 90 
miliardi In base alle previsioni 
Conad nei prossimi tre anni 
gli investimenti dovrebbero 
essere di circa 300 miliardi 

Proposta di legge pei 
per disciplinare le fiere 

• B PARMA U n i proposta di 
legge a favore delle strutture 
fieristiche presentata dal grup 
pò comunis ta alla Camera e 
stata illustrata len dall on Re 
nato Grilli La legge prevede 
agevolazioni finanziane per la 
realizzazione di un program 
ma di razionalizzazione delle 
strutture degli enti fieristici 
Attraverso que«to provvedi 
men to si r e n d o n o concre ta 
mente disponibili le risorse 

già previste dalia legge finan 
ziana 8 8 (40 miliardi per 188 
40 per 189 e 50 per il 1990) 
In attesa di una legge quadro 
di riordino di tutto il sistema 
fienstico nazionale questa 
proposta coglie due obiettivi 
la razionalizzazione nella n 
partizione dei fondi statali di 
sponibiii e I avvio di un opera 
di adeguamen to delle struttu 
re fieristiche italiane agli stan 
dard intemazionali 

dere ad un r isanamento delle 
i s se si deve trattare con una 
miriade di mterlocLton di m 
eressi diversi Spe io c o m u n 

que ancora in una ragionevole 
intesa c o n i Cobas Ma se vo
gliono essere ammessi alia 
trattativa si trasformino in sin 
dacato» I Cobas dpi macchi 
nisti s o n o pe ro tutf altro che 
decisi a mollare len i sindaca 
li dovevano incontrare il mini 
s t ro dei Trasporti Ma 1 meon 
tro e stato nnviato La nunio 
ne si terra martedì prossimo 

Intanto accan to ai proble 
mi specifici dei macchinisti e 
ai problemi di rappresentativi 
ta del s indacato e e una spada 
di Damocle che incombe sui 
215 000 ferrovien italiani il ri 
schio di ben 40 000 esuben 
con il conseguente ricorso al 

la cassa integrazione E con 
tro la politica dei tagli che 
Cgil Cisl Uil e Fisafs attueran 
n o u n o sc iopero di 24 o r e dal 
le 21 di giovedì 9 alla slessa 
ora del giorno successivo Ri 
spetto allo sc iopero dei mac 
chimsti il segre tano nazionale 
delia Flit Cgil Mauro Moretti 
ha dichiarato che «si e dimo
strato I uso strumentale delle 
richieste delle Fs ( p r e c e t t a l o 
ne messa in liberta a n c h e di 
chi non sciopera e c c ndr) 
per garantire il servizio mini 
m o del trasporto ferroviario 
visto c h e durante I agitazione i 
programmi previsti dalle Fs 
s o n o stati tutti rispettati senza 
attuare nessuna del le richieste 
fatte dal presidente delle Fs» 
Ma il sindacalista ha anche 

contes ta to il b locco dei Co 
bas -Siamo - ha osservato -
in una situazione assurda Un 
avvicinamento e è s tato nelle 
nehieste tra noi e i macchini
sti Ma nonostante questo i 
Cobas si rifiutano lo stesso di 
incontrarci per trovare un ter
reno c o m u n e sul quale aprire 
il confronto c o n le Fs Un con
fronto che veda nella delega 
zione sindacale la presenza di 
tutte le figure a partire dai 
macchinisti» Moretti h a os
servato che «(adesione dei 
macchinisti allo sc iopero, 
seppur con flessioni resta im
portante e maggioritaria Oc
cor re uscire d a questa situa 
zione Tutte le parti in causa 
abbandon ino i pregiudizi e d i 
macchinisti tornino a c o n 
frontarsi con noi* 

• $X\ 

Turisti alla stazione Termini alla ricerca di un treno in partenza 

| U 

avrebbero già fatto da t e m p o 
Ma s o n o divisi su ques to an 
c h e al loro interno 

Ma, l'obiezione che viene 
posta è che voi rappresen
tate so lo II 10% del ferro
vieri e che «lete so lo una 
categoria tra 1215 .000 fer
rovieri. Quindi una situa
z ione diversa da quella 
della scuola Lo ch ied iamo 
a Giovanni Falcone 

Il cont ra t to dei ferrovieri ha 

ampiamente dimostrato di 
non essere in grado di premia 
re le tante specificità profes
sionali che ci s o n o in ferrovia. 
Penso, cosi c o m e lo pensa 
Gallon c h e occor re mantene
re il contrat to unico Ma cre
d o che prima occorre fare 
consultazioni diverse per af 
frontare in modo adeguato i 
van problemi, altrimenti le 
contraddizioni poi esplodo
no 

Tornerete a confrontarvi 

con II sindacato? 

Non intendiamo più andare a 
trattare con il s indacato c o m e 
fosse il pad rone Vogliamo 
anda re a trattare a n c h e noi 
c o n le Fs E vero un qualche 
avvicinamento e era s tato, ma 
non c o n tutti i sindacati Ma 
questo non può essere un'ali
bi per la CgiI che deve pren
dere posizioni più coraggiose 
Se pensa che abbiamo ragio
ne, esca allo scoperto 

QPSa 

Arenato il piano trasporti 

Alla Camera: «È ancora 
forte il partito 
che sceglie l'asfalto» 
Trasporti all'ordine del giorno dei lavori alla Came
ra dei deputati E giunta in discussione una mozio
ne unitaria che impegna il governo ad attuare con 
sollecitudine progetti e misure per la realizzazione 
del Piano generale dei trasporti Sempre del «tra
sporto su ferro» si è discusso durante una confe
renza che ha illustrato i risultati di un convegno a 
Bari della Federazione imprese trasporti 

M ROMA C e ra so l t an to 
un sottosegretario ai b a n c h i 
del governo ieri mattina d u 
rante la d i scuss ione sulla 
m o z i o n e unitaria presentata 
da tutti i gruppi di Montec i 
tor io a propos i to della attua
z ione de l Piano generale de i 
trasporti Una ulteriore di
mostrazione di c o m e stia a 
cuore dell esecutivo una 
delle questioni maggior 
mente collegata allo svilup 
pò del paese 

La mozione sottoilinea 
I es igenza di ricondurre il 
settore dei trasporti «in u n a 
logica di programmazione» 
e invita il governo a p r e s e n 
tare la relazione sull a t tua
z i o n e de l p iano g e n e r a l e d e i 
trasporti, a disegnare un ne -
quilibno tra i van modi del 
trasporto, a d a r e attuazione 
agli impegni di spesa per il 
1988 La m o z i o n e cnt ica la 
pletora di enti operativi 
( b e n cinque ministri e 21 
cen tn di s p e s a ) Il docu
m e n t o inoltre richiama il 
Consiglio dei ministri ad isti
tuire «come più volte richie
s to dai ministri dei Trasporti 
e della Manna mercantile» il 
Cipet, comitato c h e dovrà 
determinare i criteri genera
li per la ripartizione dei flus
si finanziari fra i van settori 
di intervento, nel rispetto 
del le c o m p e t e n z e e del le 
prionta 

La m o z i o n e verrà votata 
nella prossima settimana 
len s o n o intervenuti nella 
discussione, fra gli altn, il 
socialista Antonio Testa, pri
m o firmatario e presidente 
del la commiss ione Traspor
ti e il c o m p a g n o M a n o 
Chella II socialista Testa h a 
lamentato c h e nel program
m a di governo gli impegni 
per il trasporto s iano assai 
genenc i , e ha sottol ineato la 
mancata o ritardata utilizza
z ione dei fondi stanziati sol
lecitando un cambiamento 
del le procedure II deputato 
comunista Chella h a rilevato 
I irrazionale asse t to a n c h e 
del le c o m p e t e n z e parla-
mentan in questo settore 
Infatti la rete viaria naziona
le è affidata e d è di c o m p e 

tenza della commissione 
Lavori pubblici le ferrovie 
sono di competenza della 
commissione Trasporti, e 
cosi via Chella ha lamenta
to le scelte a favore del tra
sporto su gomma E urgente 
invece una nforma delle fer 
rovie al fine di dotarle di 
una struttura moderna, con 
adeguati finanziamenti ma 
non sembra che si stia an
dando in questa direzione II 
partito dell asfalto ha anco 
ra un gran peso nella com 
pagine governativa A sua 
volta il de Lucchesi ha nle-
vato che nel 1987 si sono 
trasportate su rotaia addirà 
tura meno merci che nel 
1943, mentre la rete strada
le sta scoppiando 

Di ferrovie, que l l e locali 
si e parlato s e m p r e ieri mat
tina a Roma per iniziativa 
della Fenit (Federaz ione na
zionale de l le imprese d e i 
trasporti) s o n o intervenuti il 
ministro dei Trasporti Gior
gio Santuz e il sottosegreta
rio alla presidenza del Con
siglio A n g e l o Sanza, c h e è 
a n c h e presidente della Fe
nit 

S e c o n d o Sanza pur e s 
sendoc i una strategia incen
trata sulla riqualificazione e 
sul potenz iamento de l tra
sporto su ferro, nell 'ambito 
locale s o n o mancate finora 
risposte c o n c r e t e in termini 
di s ce l t e e di operatività Un 
c o n t n b u t o posi t ivo «ha s o 
stenuto» potrebbe s e n z a ! 
tro e s sere offerto dalla rea
lizzazione di appos i te s o c i e 
tè di capitali, ad ambito lo
cale , c h e opportunamente 
coordinate a livello naziona
le portino a d un'integrazio
n e sul t e m t o n o dei modi di 
trasporto su ferro, s ia de l le 
ferrovie in c o n c e s s i o n e o in 

fiest ione governativa sia del-
e reti «secondarie» de l le 

F S In pratica una vera e 
propria holding finanziarla 
c o n la partecipazione di ca
pitali pubblici e pnvati 

Il ministro Santuz si i im
pegnato a sol lecitare I itine
rario de l le leggi esistenti 
c h e prevederebbero c inque 
mila miliardi in favore de l 
settore 

COMUNE DI CAMPOBELLO DI LICATA 
PROVINCIA DI AQUIOENTO 

A v v i t o di gara 
1) Quatti Air-mimifruton» indi» uni lietoilone privati di eeperfrat al 

••mi oaU « i 24 - lattari •) punta 21 dalla logge n. 884/77, 
r«wlto di» a i 40 dalli tate* ragionila 28 4 1810, n 21 . 

2) Saranno emmeaao «ottante offerte In ribaiao menve faranno eeeki-
a* offerte adi pari ad in aumento Al firn dati indlvMueclm a daNi 
eeofuatone dal) offarta anomala tmè applicato I oorrettlw dal 094. a) 
nnal dal 2* comma dtH art 1?dallalegoe U / I / t M M 87. 

3) I lavori oonalatono nalla eoitruzlon* dalia avadt aitami di eoRaoa-
mento della 8 !• Cemoobeflo • miti • CNuaa Punto •*• t f t w 
S 6 123 Itinoarjliit « t i L'Importo dal lavori a baia d'atta è di L 
1 883 830 000 

4) il tarmino mauimo par I eeecuiiwie dai lavori e attonito In maoJ 24, 
daoorrintl dilla data dal vai baia di eoneagne dal lavori 

5) Poaaono preeentare domanda impreae di eoavuitona, oeoparatfw e 
loro eonionl Irnpreea riunita e «ho dtàNarino di volani riunirò al 
aanai daB an 30 a atea dalli legge BB4/77 a euooaeeive medHI 
ohi. 

6) La domanda di parteoipe*iona redatta i t i Aorta taglia od fai Ingua 
umana A^|p«rv«^lr«alComunt ACimpobonoéUcitO'UfKoto 
Stentarla • entro 21 ee dalla data di ouebfloeilone dot bando al 
èva nalla Oauatta Ufficiala dalla Ragiona Siciliana aaekjalvajnonto 
a mano raccomandata poitab alatala 

7) Nalla auddatta domanda doni rlaultara ietto formo di dfchferetlone 
•uctitairvamtma varcabile 
— I .aerinone ali A N C alla eat 6 o r un importo non Martora a 

L 3000 000 000 o I leainone ali etbo ragionala appannar) allo 
oat 7 par un Importo non Infarlora a L 2 000000000, 
— I Inealatenta di C I U M di aiciuiiont di cii itl'ert 13 o t-jectaaJvt 

modifiche dalla Ugo* 88*77? 
— H peiMaae dalle «patita Monomleht (art 17 Ugge 884/77), 

8) Oli inviti a praaantira la offerti aaranno ipedltl antro 120 go. dofla 
dato di pubblicai Iona dal relativo bando di gre nella 0 U •) 8 

8) La nehitite di invito non vincolano l Ammlmafriirone 
(0) Il ornanti avvito e atato inv ro a» Ufficio Pubblloatenl ufficiala 

dalla C6E In data 10 maggio 1988 
IL SINDACO prof OlueoPOQ •mlroaBe 

7888 
FARE IMPRESA 

esperienze 
e progetti 

per l'industrie 
cooperativo 

italiana 

CITTA DI COLLEGNO 
Avviso di licitazione privata 

Servzo forniura e dstrbuzione pasti refez one scolastica 
mensa anzan rrense dpendenti comunali nonché fornitura 
al meni as li n do Periodo 1 settembre 1988 31 agosto 1989 

Importo presunto L 1 408 756 700 oltre Iva 
Aggudicazone art 15 leti a) legge 30 marzo 1981 n 113 
Richieste nvito redatte in carta bollata corredate delle seguenti 
dichiarazioni successivamente venficabli 

non trovars nelle condizioni di esclusione art 10 legge 
113/81 
essere scr tu alla Ce aa o reg suo analogo 
accettare tutte le cond zioni del capitolato 
possedere capacita economico fmanz aria e tecnica arti 12 
leti e) e 13 leti a) bl e e) legge 113 81 

Non saranno vincolanti per I amministrazione e dovranno perve 
n re ali uff e o protocollo entro il 1* luglio 1988 Informazioni 
Ulrico contratti lei (011} 786363 

Il segrelar o genei ale II s ndaco 
Sonino Manzi 

1UC IO OH BIANCO 
•„>/>.. Opt , „ / . » , / ( « I l Hm 

i l R U N A V I N T U R I N I 
,rie\idvnli- IL ti lucici 

NFIRO V f R 7 H U i l i 

ARCPl / U G A C.'OOP / FFDERAnONI COOPl RA I IVI 
DFTFKCOOP / fVERGOMMA / SINNEA / COM 

ICtL /8-88 per to citta di Lugo 
il . I r l Ikiuii'.iM S e v e r i n o G u z / e l l t 

il t IK.HH <i< 11 ir [cOiHlfdo Leoiui ld) 

llirEiiNiiltniHltlflilinitlllMllllirHfnfMtlirMFtlMiliHIIlEllHIHIiHJIItElUitiilFIHhlIMIMfFIIHMIiiJ 11 l'Unità 
Sabato 

4 giugno 1988 13 


